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• Como	  parte	  del	  proyecto	  de	  la	  Red	  Nacional	  de	  Medios	  Audiovisuales	  se	  realizó	  una	  
visita	  a	   las	   instalaciones	  de	  Cisco	  en	  San	   José	  California	  para	  conocer	   su	  propuesta	  
para	   videoconferencia,	   movilidad,	   	  grabación	   y	   streaming.	   Las	   personas	   que	  
atendimos	  esta	  invitación	  fueron:	  
o	  	  	  José	  Luis	  Rodríguez	  de	  UNAM	  
o	  	  	  Hans	  Reyes	  de	  CUDI	  
o	  	  	  Ehud	  Velasco	  de	  UDG	  
o	  	  	  Zaid	  Cabrera	  de	  CICESE	  
o	  	  	  Silvia	  Magallanes	  de	  UACJ	  
o	  	  	  Jesús	  Valero	  de	  UANL	  
	  

• Se	   realizaron	   pruebas	   de	   conectividad	   con	   servicios	   en	   la	   nube	   con	   BlueJeans,	  
SeeYouOn	  de	   Evox,	   y	   Lifesize	   Cloud.	   Los	   puntos	   que	   participaron	   fueron	   la	  UNAM,	  
CICESE,	  UANL	   y	   la	  UDG.	   En	   resumen	   se	   pudieron	   conectar	   algunos	   puntos	   pero	   se	  
presentaron	   varios	   problemas	   tales	   como	   pérdidas	   en	   las	   transmisiones,	   hay	  
bastantes	   saltos	   de	   traceroute	   para	   llegar	   a	   los	   equipos	   centrales,	   y	   no	   se	   tienen	  
consolas	  de	  administración	  para	  monitorear	  el	  servicio	  multipunto.	  Los	  tres	  servicios	  
se	  encuentran	  alojados	  en	  datacenters	  de	  Estados	  Unidos.	  Una	  de	  las	  facilidades	  que	  
dan	  es	  que	  es	  multiplataforma,	  se	  pueden	  conectar	  H.323	  y	  dispositivos	  móviles.	  

	  
• Queda	   pendiente	   la	   renovación	   del	   servicio	   de	   Webex,	   Cisco	   nos	   indica	   que	   esta	  

solitud	  la	  debe	  de	  hacer	  le	  director	  de	  CUDI,	  y	  es	  probable	  que	  se	  brinde	  otro	  año	  sin	  
costo.	   En	   general	   la	   herramienta	   funciono	   muy	   bien	   en	   la	   red	   y	   vemos	   que	   sería	  
conveniente	  poderla	  renovar.	  

	  	  


